## **LERGIME**

Chaque lundi, pendant 11 séances encadrées par Maître Ferrant, les élèves de la classe de CE2-CM1 pratiquent l'escrime, un sport très complet qui requiert de la concentration, de l'application et de la stratégie. Après l'important rappel des règles de sécurité, les élèves prennent rapidement part à des combats, individuellement ou par équipe, et apprennent également à être arbitres. C'est une activité riche d'enseignements, tant sur le plan physique qu'intellectuel, et que les élèves adorent pratiquer. Et ça tombe bien, car l'escrime est institutionnelle à Bayard, pratiquée depuis le CE1!





## LECTE SULLE DE VOGE

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que les élèves de la classe de CE2-CM1 ont relevé les 12 défis de l'Escape Game, organisé à l'occasion des vacances de Noël. Il fallait aider le lutin à retrouver le code secret de la hotte électronique du Père-Noël, en résolvant diverses énigmes permettant de récolter des pièces de puzzle. Une fois le puzzle entièrement reconstitué, le code secret apparaissait et les élèves pouvaient ouvrir la hotte électronique remplie de délicieuses surprises!





## PARTICON PRINCIPLE PARTICIPATION OF THE PARTICIPATI

Jeudi 18 janvier 2018, les élèves de CM1 se sont rendus sur le circuit de formation à la sécurité routière, proche de la MC2 à Grenoble. Ils ont été pris en charge par une policière qui les a formés sur les règles essentielles de circulation et les a sensibilisés à la sécurité. Ils ont alors passé un test écrit, et ont tout particulièrement apprécié la mise en pratique : un parcours à vélo. Ils ont tous brillamment réussi l'examen et ont même reçu leur propre permis !



